

Carl Siwinna Verlag Leipzig und Kattowitz.

Ⓩ

Vorläufige Anzeige!

In den Kreisen der Pädagogen, Eltern und Erzieher sehnt man sich seit langen Jahren nach einer Verbesserung der Jugendschriften, die allweihnachtlich in großen Mengen auf den Markt kommen und welche meist den Fehler haben, die Phantasie der jugendlichen Leser zu überreizen, ohne ihnen für Herz und Geist etwas anzubieten. Es entspricht entschieden einem tiefgefühlten Bedürfnis, eine Sammlung von Jugendwerken herauszugeben, welche sich bemüht, gleichzeitig unterhaltend und belehrend zu sein, unserer Jugend Anregung zu geben und zugleich erzieherlich zu wirken. Der Anklang, den das erste Werk dieser Art, die für die Jugend geschaffene Bearbeitung des de Wet-Buches gefunden hat, das im vorigen Jahre erschien und das soeben in neuer Auflage mit verbesserten, mehrfarbigen Illustrationen erscheint, veranlaßt mich, nunmehr zwei neue Bücher auf den Weihnachtsmarkt zu bringen, welche die Fortsetzung der jetzt entstehenden Serie, betitelt

„Phoenix-Bibliothek“

bilden sollen.

Auch bei diesen Büchern sind die Grundzüge festgehalten worden, die der Jugendausgabe des de Wet'schen Werkes in weiten Kreisen Anerkennung und Wertschätzung verschafft haben. Es ist auf der Grundlage realer Tatsachen eine Erzählung aufgebaut, welche nicht phantastische Erfindungen enthält, sondern sich streng an wirkliche Geschehnisse hält. Die Tatsachen bleiben unverändert, sie werden weder verzerrt noch verschoben; sie dienen aber nur als Hintergrund für eine Erzählung, welche es sich zur Aufgabe macht, die Jugend über neue Verhältnisse und Zustände sorgfältig zu belehren und ihr zu zeigen, daß nichts in der Welt durch Zufall oder durch leichtfertiges Drauflosgehen geschaffen wird, sondern allein durch Fähigkeit, Energie, Gewissenhaftigkeit, Ausdauer und Fleiß. Es ist besonders darauf Bedacht genommen, der Jugend bei allen diesen Verhältnissen auch die Kehrseite der Medaille zu zeigen, dem Leser klar zu machen, wie der Erfolg stets teuer erkauft werden muß, wie man nur zum Ziele kommt, nachdem man zahlreiche, oft sehr große Hindernisse überwunden hat. Gerade dadurch aber, daß man der Jugend zeigt, wie auch die größten Schwierigkeiten durch Tatkraft und Mut überwunden werden, soll ihr das doppelte Vertrauen auf Gott und auf die eigene Kraft gegeben werden. Die Bücher sollen dazu beitragen, unsere Knaben zu Männern zu erziehen, zu tatkräftigen Männern, die sich daran gewöhnen, mit vorhandenen Verhältnissen zu rechnen und vor keiner Schwierigkeit zurückzuschrecken. Die Darstellung soll nicht trocken, sondern möglichst anregend sein, Humor und Rührung werden nicht fehlen.

Die beiden neuen Bücher der Serie

„Phoenix-Bibliothek“

sind genau nach dem vorstehenden Programm bearbeitet.

Die literarische Bearbeitung wird von ersten Schriftstellern
die künstlerische Ausstattung von hervorragenden Malern
Druck und Einbände von bedeutenden Leipziger Anstalten
beforgt, so daß für die Bediegenheit nach jeder Richtung
hin Bürgschaft geleistet ist. ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦

Zur energischen Verwendung stelle ich s. Z. an Reklamematerial gratis zur Verfügung:

Plakate für das Schaufenster,
 Plakate für Anschlagtafeln,
 Insertionsklischees,
 Prospekte zum Beilegen in Tageszeitungen,
 Prospekte zum Einlegen in Briefe, während ich durch
 Inserate und Reklamen in ca. 400 der bedeutendsten Tageszeitungen und in allen
 größeren Weihnachts-Katalogen Ihre Bemühungen nach Kräften unterstützen werde.